

たかちゅう2号

令和7年5月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 屋島 豊市



新入生歓迎会<4/10(木)>

4月10日(木)に新入生歓迎会が行われ、2,3年生が1年生への歓迎の意を込めて、さまざまな学校生活の紹介を行いました。

前半は生徒会、各種委員会の紹介があり、後半は部活動紹介がありました。途中、中学校生活に対する1年生の素朴な疑問に答えるコーナーもあり、中学校での新生活に期待と不安でドキドキする1年生の気持ちも、希望と安心に変わったのではないかでしょうか。



第1回学校協議会<4/30(水)>

4月30日(水)に本校ミーティングルームにて、「令和6年度 第1回学校協議会」が行われました。今年度は「運営に関する計画」をスリム化し、わかりやすく系統立てて、目標設定や取組内容について議論が行われました。

学力向上はもちろんですが、昨年度に出た課題をふまえて今年度も教職員が一丸となり、高倉中学校の発展に努めてまいりたいと思います。なお、「令和7年度 運営に関する計画」は学校ホームページでもご覧になれます。

1年生 一泊移住<5/9(金)・10(土)>

5/9(金)と10(土)、1年生は大阪市立信太山青少年野外活動センターへ一泊移住に行きました。初日は昼過ぎからの雨のため、残念ながら館内での活動へ切り替えることになりましたが、日中は5限にもおよぶクラスビルディング活動を行いました。『ソフトバレー・チャレンジ』『大縄・チャレンジ』『シング・アソング・チャレンジ』『パイプ・ライン・チャレンジ』『ハート・プログラム・チャレンジ』と銘打った5コマの先生たちによるビルディング授業を通して、真剣に仲間と話し合い、考えあい、助け合い、そして達成感を味わっていました。夜のつどいでは教員によるアイスブレイクで一気に盛り上がり、その後のクラススタンツでは、81期生のポテンシャルの高さが伺える最高の時間となりました。最後は美しいキャンドルファイヤーセレモニーも行い、5つの誓いをみんなで行いました。2日目も朝のつどいから、学年主任による弾き語りに、生徒全員でがんがん歌い一気に覚醒。その後、薪割り体験とピザ作りにチャレンジしました。自分たちで作ったピザの味は最高でした。2日間、大きな離脱者もなく、とても充実した2日間となりました。

